した。凍結中とみられる計画や、敷などを通じて事業計画書を入手し、

て種市街地再開発事業を抽出。 自治体を参考に、 2023年度末時点で建設通省が編集に関わったデータ集 「市街 る複合ビルは、住宅の延べ床面積が全 た場合にタワマンと区分した。 すし、事体

『住宅をタワーマンションと見なした。いっか」(東京五輪・パラリンピックのノッグ」(東京五輪・パラリンピックのいっか)。 凍結中とみられる計画や、整備にした。 凍結中とみられる計画や、整備にした。 凍結中とみられる計画や、整備にした。 凍結中とみられる計画や、整備にした。 東結中とみられる計画や、整備になる。

代田 地区では補助割合が28 方 東京都を除く • 0 60

盤橋 %と高かった。

購入するケースが多いとい ち」(大手不動産幹部)がや医師など地元のお金持 外の富裕層が居住や投資用 23区などの都心部では国内 66地区はタワマンで、 に が入る計画は8地区。 再開発ビルに住宅の用途 地方では「企業経営者 うち 東京 国籍の2人遭難

果館」

产

セロだ

凶の総

羅備室

トが活加 算効果 史新す 出始め いきた 先行オ 業の狙 に住む ノショ う。 要な施設を充実させるなど 仕掛けをしっかりと考える 条件として、街づくりに必 べきだ」と指摘している。 気に回収したいデベロッパ 中心の再開発は「投資を 牧野知弘氏は、 「多くの市民に恩恵が及ぶ 側の意向も大きい」と解 不動産コンサルタントの 自治体が補助金を出す マンション

という意識が再生産されて サイト の問題を見て見ぬふりはで 教育を考えるサークルを設 話せる場をつくろうと、 いる」と意見を交わした。 はこうあらねばならない』 きない」「テレビ番組や交流 都留文科大4年のりょう (SNS) で『男性 若者が性について 作成などの活動を クショップやブッ の新宗務総長に千葉県一宮町のの新宗務総長に千葉県一宮町のの新宗務総長に千葉県一宮町のの新宗務総長に千葉県一宮町のの新宗務総長に千葉県一宮町の

る予定。

被害告発「調査見守る」

(総本山·比叡山延暦寺、大津市)

新潟県建設業協会

[

しきる し

「自分が今できるア

とを見守りたい」と述べた。

四国地方の寺で性暴力を受け

50代の尼僧が大僧正

者会見で「審理局で詳細な調査

適正な判断がなされるこ

ことしの交通事故 合 計 16日

前年比 2,293 -805 47 +

・870の果物ナイフを持っている。
ま補の展職少年(16)を現行犯
逮捕の無職少年(16)を現行犯
長岡市の無職少年(16)を現行犯 は17日、銃刀法違反の疑いで、疑、長岡署が少年逮捕 長岡署■バス車内でナイフ所持容 はバス停から乗車し、 た疑い。長岡署によると、 発生(件) 死者(人) 2,630 -83負傷(人)







